



Morena exige renuncia de Santiago Creel

Después de que Santiago Creel se registrara como aspirante al Frente Amplio por México por la candidatura presidencial la vicecoordinadora de la Mesa Directiva, Aleida Alavez, exigió la renuncia de Creel a la Presidencia de la Cámara de Diputados.

La legisladora de Morena le exigió ser un verdadero demócrata y deponer el cargo para que no lo utilice para promocionarse con fines personales.

Alavez lanzó un exhorto a Creel para pedir licencia como diputado federal.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOvkjUA7hWfccHc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215397&parld=75F18D3264FEE48F%215379&o=OneUp>